

Risiken und Nebenwirkungen

Das 23. Sommertheater Kitzbühel präsentiert „Die Niere“ von Stefan Vögel

Das Sommertheater Kitzbühel, Highlight des kulturellen Lebens in der Region, feiert in diesem Jahr sein 23. Jubiläum und lädt Theaterliebhaber zu der Aufführung von "Die Niere" von Stefan Vögel ein.

Der österreichische Erfolgsautor bereitet in seiner Komödie auf heitere Weise ein Thema auf, das nicht nur an die Nieren, sondern ans Herz geht.

Kathrin hat bei einer jährlichen Routineuntersuchung erfahren, dass sie eine Niere benötigt. Ihr äußerst erfolgreicher Ehemann, der Architekt Arnold hat dieselbe Blutgruppe und wäre ein idealer Spender. Er zögert, und Kathrin verzichtet auf seine Niere. Als beider Freund Götz sich sofort bereit erklärt, als Spender einzuspringen, bricht ein regelrechter Kampf um die Niere aus. Sowohl Diana Götz' Ehefrau als auch Arnold fühlen sich übergangen. Was dann kommt, ist unvermeidlich: Eine Gewitterwolke zieht über dem Freundeskreis auf, und zu allem Überduss wird die eine oder andere Affäre ruchbar...

„Die Niere“ ist eine humorvolle Achterbahnfahrt durch die Untiefen zwischenmenschlicher Beziehungen, wendungsreich, mit feinen Pointen und einer gehörigen Portion Charme. Ein polarisierendes Stück der Emotionen, das vor allem ans Herz geht.

Woran misst sich eine Liebesbeziehung? Was passiert, wenn der oder die Partnerin einer existentiellen Situation nicht gewachsen ist? Kann ein einziger Moment die Brüchigkeit einer Ehe ans Tageslicht bringen? Was kann man verlangen, wenn es um ein wirkliches Opfer geht? Und ist eine Enttäuschung am entscheidenden Prüfstand eines gemeinsamen Lebens rückgängig zu machen? Diese Geschichte rund um eine Niere könnte zu hitzigen Diskussionen führen. Denn Vögel zwingt zur schonungslosen Selbstbefragung.

Eines ist sicher: Die Niere wird kein Paar kaltlassen, und man wird seinem Partner die alles entscheidende Frage stellen: Liebling, würdest du mir deine Niere spenden?

Die Welt urteilt wie folgt über Stefan Vögel und das Stück: "Es gibt ihn tatsächlich! Den jungen, deutschsprachigen Komödienschreiber, der alle dramaturgischen, psychologischen und komödiantischen Regeln beherrscht."

Unter der **Regie von Reinhard Hauser** spielen **Sandra Cirolini, Francesco Cirolini, Marion Rottenhofer und Valentin Schreyer**.

Frank-Walter Steinmeier hat es tatsächlich getan und damit den Vorarlberger Autor zu einem Stück inspiriert, das völlig zurecht binnen kürzester Zeit zum Komödien-Hit avancierte.

„Die Niere“ ist eines der erfolgreichsten Stücke im gesamten deutschen Sprachraum, wurde bereits verfilmt und in mehrere Sprachen übersetzt.

Die **Gala-Premiere** mit Sekt-Empfang und Flying-Bufferet am **25. Juli 2024** Im Konzertsaal der Landesmusikschule Kitzbühel verspricht einen Abend voller Spannung und unvergesslicher Momente. Die weiteren Aufführungen von "Die Niere" finden jeweils am Donnerstag und Freitag bis zum 16. August 2024 statt.

Sommertheater **Kitzbühel**[®]

Eintrittskarten sind ab 19,- EUR im Vorverkauf erhältlich bei Kitzbühel Tourismus, (Telefon 05356-66660, Mail info@kitzbuehel.com), sowie im Ticketshop auf www.sommertheater-kitzbuehel.at. Die Abendkasse öffnet an Vorstellungstagen um 19 Uhr. Anfragen und Kartenbestellungen auch unter +43 664 3142101, per Mail an karten@eventarts.at bzw. unter www.sommertheater-kitzbuehel.at. Aktuelle Informationen gibt es auch auf den Facebook- und Instagram-Seiten des Sommertheaters Kitzbühel.